
例会報告
●第2147回例会　平成28年10月12日（水）晴
●10月は経済と地域社会の発展・米山月間
●国際ロータリー第 2760 地区　服部良男ガバナー
　公式訪問日（名古屋名東・東山・和合ＲＣ合同例会）
●ウェスティンナゴヤキャッスル（12：30～13：30）
　ホストクラブ　名古屋和合ＲＣ
●ロータリーソング　　我等の生業

●出席報告　　会員　　　名中　　出席55名

　　　　　　　出席率64.71％　修正出席率79.79％
（９月28日分）

●ゲスト紹介
　国際ロータリー第2760地区　服部良男ガバナー（岡崎ＲＣ）
　国際ロータリー第2760地区　岩月昭佳地区幹事（岡崎ＲＣ）
　国際ロータリー第2760地区　加藤博巳地区事務長（岡崎ＲＣ）
●ニコボックス
　「本日は公式訪問でお世話になります。」　　　　　　
　　　　　服部良男ガバナー、岩月昭佳地区幹事

　　　　　　加藤博巳地区事務長（岡崎ＲＣ）
　「本日はガバナー公式訪問でお世話になります。」　

名古屋名東ロータリークラブ
名古屋東山ロータリークラブ

　「服部ガバナー、岩月地区幹事、加藤事務長のご来
訪を心より歓迎致します。」　　　　　　　　　　
上村晋也君、小南速雄君、佐藤公俊君
槇野智之君、野崎敏夫君、横井辰幸君
浅野　洋君、梶田浩太郎君、南　喜幸君
稲川　久君、増田靖憲君、千住憲夫君
武藤　博君、服部　滋君、宮下幸二郎君
國分孝雄君、今村孝治君、桑山卓也君
小松佳史君、安井信之君、石川一郎君
久保哲政君、渡邊泰幸君、相羽繁生君
マスクリ・ニート君、久保和彦君、二村伝治君
坂倉弘康君

本日のニコボックス　 3件   76,000円
　累　　計　　65件　526,000円

足立　勉会長挨拶（名古屋名東RC）
　本日は服部ガバナーのご臨席を頂いております。誠に
光栄なことです。私が服部ガバーナーの話を聞いたの
は会長研修の際が初めてでした。その時パワーポイント

を自由に操り、分かりやすく説明して頂きました。私よ
り少し若いだけにもかかわらず、パソコンを自由に操作
し、明瞭にこれからのロータリーのあるべき姿をプレゼ
ンする姿を見てなんと優秀なんだろうと感嘆しました。
聞けば英語も大変ご堪能のようです。当地区は優秀な
ガバーナーでラッキーと感じました。いかに優秀である
かは、これから行われるガバナーのお話で皆さんも理
解されるものと思います。
　規定審議会はこのところ重要な決定をしており、ロー
タリークラブは只今大きな曲がり角にあるものと思いま
す。このような重大な時に服部ガバナーにおかれまして
は、我々会員のリーダーとして種 ご々指導賜りますようお
願い申し上げます。
　本日はご臨席誠にありがとうございました。

金田英和会長挨拶（名古屋東山RC）
　皆さんこんにちは。今年度東山クラブ会長を務めさせ
ていただいております、金田英和でございます。どうぞ
よろしくお願いします。
　今日は今年度服部ガバナー公式訪問に、たくさんの
会員の方が出席いただきましてありがとうございました。
先ほど服部ガバナーから、大変貴重なお話をいただき
ましたこと感謝申し上げますとともに、皆様にご報告い
たします。詳しい内容については後程服部ガバナーから
お話があると思います。
　私たち東山クラブは、親である和合クラブ様、兄であ
る名東クラブ様のご指導をいただきながら誕生いたしま
した。末っ子であります。そんな私たちもいつの間にか、
20歳となり何とか成人を迎えようとしています。ここまで
成長できましたのも、両クラブの皆様のご指導のおかげ
と感謝しております。来年の2月16日にはルブラ王山に
て、東山クラブの成長ぶりを見ていただきたく式典を企
画しております。両クラブ様の会長幹事にはまもなくご
案内が行くと思いますが、もしよろしければ、会員の皆
様にも出席いただけると大変うれしく思います。
　それでは大変簡単ではございますが、ガバナー公式
訪問のご挨拶とさせていただきます。どうもありがとうご
ざいました。

髙木一平会長挨拶（ホストクラブ　名古屋和合RC）
　ホストクラブの会長を務めます和合クラブの髙木で
す。
　本日は服部良男（はっとりよしお）ガバナー、岩月昭

佳（いわつきてるよし）地区幹事、

加藤博巳（かとうひろみ）地区

事務長には三クラブ合同例会にご

来臨頂き、誠にありがとうござい

ました。例会前には懇談会の席

上で懇切丁寧なご指導をいただき

ました。重ねて御礼申し上げます。

　また、名東クラブ、東山クラブ

の会員の皆様には曜日や例会場

を変えてご出席いただき、誠に恐

縮でございます。

　ご承知のように私達三クラブは親子兄弟の関係にあり

ます。しかしながら、これまであまりお互いを理解する

機会に恵まれてきたとは言えません。今日のこの場を良

い機会として、まずお互いをよく知ろうではありません

か。親睦なくしてロータリーの発展はありません。他ク

ラブに友人が増えれば、奉仕の機会も増え、ロータリ

アンとしての人生も潤うはずです。私はこの新しいクラ

ブ間の親睦が、お互いのクラブに対しての良い刺激とな

るだけではなく、全体としてのロータリーの力を高める

ことになると確信しているということをお伝えして挨拶と

させていただきます。

国際ロータリー第2760地区　服部良男ガバナー卓話
　こんにちは。本年度ガバナー

の服部良男です。所属は岡崎ロー

タリーです。本日は合同例会を開

いていただきありがとうございまし

た。

　１月にガバナーになるためにア

メリカのサンディエゴに行って研

修を受けてきました。その中で１

番のポイントはジョンＦ．ジャー

ム会長がＲＩテーマを発表される

スピーチでした。アメリカ人でロータリー歴が40年、財

団にも貢献されています。皆さん御承知のように今年の

テーマは「ＲＯＴＡＲＹ　ＳＥＲＶＩＮＧ　ＨＵＭＡＮ

ＩＴＹ」です。日本語にしますと「人類に奉仕するロー

タリー」。そのスピーチの中でテーマ以外に２つのこと

を強調されました。「財団100周年をお祝いしましょう。」

「ポリオを撲滅しましょう。」

　クラブで財団100周年を祝って、事業にしましょう。

　ロータリーは人々に奉仕し続けます。

　困っている人がいたら助ける、背を向けず自分ができ

ることをする。

　人を笑顔にする、仲間のロータリアンとの奉仕の幅を

広げる。

　国際ロータリーがかかえていること、先進国において

は３割弱会員が減っており、2760地区も３割弱減ってお

ります。10年後、20年後これで良いのでしょうか。

　観光地でもお客様が減れば何をするか、企業であれ

ば何か戦略を作るわけです。ＲＩは何をするか。ブラン

ドマーケティングです。

　１つ目は　Fellowship　日本では親睦です。

　２つ目はIntegrity　高潔性、倫理　４つのテスト。

みんなの為になるか。

　３つ目はDiversity　多様性　国、性別、職業、こ

れだけ多様性があるのは他にはありません。

　４つ目はLeadership　各クラブは地域のリーダーで

す。ビジョンを実践できること、リーダーであり続ける

こと。

　５つ目はServiceブランドを作ってサービスを作る、

困った人を助けその人を笑顔にする。

　親睦、高潔性、多様性を使って奉仕する。ロータリ

アン、ロータリーが人々に与えられる唯一の言動や行

動、困っている人がいたら、一緒に考え、できること

をする。そしてその人を笑顔にすること　＝Serving。

そして、人を笑顔にするには、我々が笑顔でなければ

できません。人に価値を与える、誰かの困っているこ

とを聞いて考える。受けた人がその言動に感動して笑

顔になること、これを持続するには資金が必要です。

ロータリーが持続可能にするには財団に寄付をする。

奉仕活動は財団が管理をして奉仕活動に使える。今年

財団は100周年を迎えます。100年続いた財団を応援す

る。100周年を祝う意味は、

・真のロータリアンになろう、ロータリアンを見付けよう。

・ロータリーのブランド

・人を笑顔にする

・仲間と奉仕活動をして新しい仲間を見付けましょう。

　私達のやっていることはこんなに良いから、皆さん

一緒にしませんか。これはマーケティングです。ガバ

ナーの任期は１年で終わってしましますが、私はこれを

10年、20年続くようにしたいです。

①My　Rotaryでブランドを共有する。

②クラブセントラルは、情報を共有するルール

③マーケティングをしましょう。ＨＰを使って皆に知らせ

ましょう。

　My Rotaryの登録を推進します。ソーシャルメディア

を使ってロータリーの活動を見せ、一人一人が奉仕活動

をしましょう。ロータリーのブランドを使って人を笑顔

にしましょう。そして、この一年、笑顔で楽しく過ごし

ましょう。

　ありがとうございました。
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を使ってロータリーの活動を見せ、一人一人が奉仕活動

をしましょう。ロータリーのブランドを使って人を笑顔

にしましょう。そして、この一年、笑顔で楽しく過ごし

ましょう。

　ありがとうございました。

○このウィクリーは再生紙を使用しております。

例会 月日 今後の予定

第2149回
王立プノンペン大学日本語科
学生　パーチ・ムイキアさん

「ホームステイプログラムに参加して」
10.26

第2152回
会員　國分孝雄君

「リオ・オリンピックに参加して」
11.16

第2150回
中村公彦国際ロータリー第2760地区
ロータリー財団委員長（名古屋名東ＲＣ）
「ロータリー財団100周年を迎えて」

11.２

第2151回
もみじ夜間例会（18：00〜か茂免）
（お昼の例会はございません）

11.９


